

中学生オープンスクールを開催！！

水産高校の実習を体験

8月19日（金）、県内外在住の中学3年生を対象にした1回目のオープンスクールを開催しました。浜田市だけでなく県内外各地から35名の中学生が参加し、海洋技術科と食品流通科の実習を体験しました。

海洋技術科では、小型練習船「あわしま」での体験乗船とプラスチック切断体験を行いました。

また食品流通科では、タコの燻製切りと真空作業や思い出缶詰作りを体験しました。

この日、半日のオープンスクールでしたが、中学生にとって進路選択の参考になったのではないかと思います。

なお、10月2日（日）に2回目のオープンスクールを行う予定です。※詳細については決定次第、本校ホームページに掲載いたします。



操舵体験



タコの燻製切り



思い出缶詰巻締め体験

参加した中学生の感想（一部紹介）

- ◎小型練習船やたこくん切りなどの体験やプラスチック切断体験、思い出缶詰を作るなどの体験がすごく楽しかった。特にプラスチック切断体験や缶詰を作るのが楽しかった。
- ◎手伝いをしてくださった教員の方々や生徒の皆さんがとても優しくて、楽しむことができました。
- ◎プラスチック切断体験やたこくん切りなど初めてだったけど楽しかった。
- ◎海洋コースの体験が印象的でした。進路選択の参考にもなりました。
- ◎船に乗ったり、プラスチック切断体験をしたりなど、とても楽しかった。思い出缶詰作りや燻製など上手に作れて良かった。
- ◎様々な体験ができてとても楽しかったです。
- ◎普段できない体験も多かったので、とてもいい思い出になりました。
- ◎あまり興味のない学科についても色々なことが知れて興味を持てた。また今まで知らなかった大変さを知ることができた。
- ◎特にタコの燻製を切る際に細くスライスしないと難しい作業だったけど、すごく上手にできた。あわしまに乗らせていただいて、すごく綺麗で、運転もさせてもらったのですごく楽しかったです。

長浜まちづくりセンター主催行事に

協力しました！！

8月7日（日）に、長浜まちづくりセンター主催で、水産高校の小型練習船「あわしま」に乗って三隅火力発電所までクルージングをする内容で行われました。

参加した皆さんは、本校の小型練習船「あわしま」に乗船して、浜田市三隅町岡見の須津漁港の岸壁に着岸。中国電力三隅火力発電所に移動し、同発電所ふれあいホールにおいて環境問題についての学習が行われました。

参加した子どもたちは、真剣に環境についての話を聞いていました。帰りのクルージングでは操舵体験を行いました。



操舵体験をする子どもたち



環境問題について学習をする参加者たち

9月の主な予定

日	曜日	行事
3	土	体育祭 ※雨天の場合は4日に実施
5	月	体育祭（9/3）の振替休日
7	水	就職試験直前指導（～15日）
9	金	神海丸浜田入港（専1・K2乗船）
10	土	神海丸浜田出港
13	火	K1イカ釣り実習（～16日）
15	木	神海丸浜田入港
16	金	就職試験開始
18	日	神海丸浜田出港
19	月	敬老の日
21	水	漢字・計算・英語テスト③
22	木	PTA 評議委員会③
23	金	秋分の日

